
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

７月３日（土）、令和３年度松井まちづくり協議会定期総会・夏季セミナーが、松井まち

づくりセンターホールにおいて開催されました。  

新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点から、昨年度は通常開催を見合わせた（※定

期総会は書面表決、夏季セミナーは中止）両事業ですが、「みんなで参加する地域づくり、 

絆づくり」を目的とする協議会活動の原点に立ち返り、今回は十分な感染症対策のもとで

実施されました。  

 午後１時からの総会とそれに続くセミナーに、構成団体や関係機関、自治会・町内会な

どから合計１２０名の方々が参加しました。  

会長あいさつ  

令和３年度定期総会  

 冒頭、安田敏男会長からは、「コロナ禍による自粛で大きな行事

や会合を行うことが難しい状況が続いていますが、穂に津こうし

て顔を合わせて定期総会を開催することができ、非常に喜ばしく

感じております。協議会を構成するそれぞれの団体が協力して地  

  

 議事においては、令和２年度事業報告、会計報告、監査報告、役員選任案が全会一致で

承認されました。 

また、令和３年度事業計画案、予算案、会則の一部改正案（文化体育部会から文化スポ

ーツ部会への部会名変更等）、一部役員選任案が全会一致で承認されました。 

 また、令和３年度事業計画案及び予算案についても、質疑応答を経て承認されました。 

 議事に続いて行われた協議会功労者に対する感謝状の贈呈式では、文化歴史・自然環境

遺産認定委員会委員長として多大なご尽力をいただくとともに、協議会顧問としても様々

な事業を牽引されてきた森田道昭さんに、安田会長から感謝状が贈呈されました。 

 併せて、文化歴史・自然環境遺産認定事業の一環として制作された「大型展示資料 

（Ａ０版ポスター）の贈呈式も行われました。地区内小中学校や公共施設で展示していた

だきため、当日列席された代表者の方々に対し安田会長から手渡されました。検温・消毒・

換気・事前予約など、必要な感染症対策を講じ 

藤本市長あいさつ  森田さんに感謝状贈呈  

大型ポスター贈呈  

◇令和３年度松井まちづくり協議会役員 
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副会長   上田 之雄    会計     安 田美代子 

副会長   赤坂  悦    会計     久保田千恵子 

副会長   梅田 元治    監事     國谷 征治 

副会長   越阪部 眞    監事     中村 晴一 

 

たうえで実施された今回の定期総会には、藤本

正人市長はじめとした多くの来賓の方々にもご

出席いただき、盛会のうちに終了しました。 

 なお、令和３年度の役員・事業計画・予算は

次のとおりです。 

域を盛り上げていきたく、今後もよろしくお願いいたします」との挨拶がありました。 

 


